
Verbale assemblea sociale del  22 maggio 2025 

Il giorno 22 maggio 2025 alle ore 10,00 presso la sede dell’Associazione si è svolta l’assemblea 
ordinaria della Associazione dipendenti della Cassa di Risparmio di Venezia. 

Viene chiamato a svolgere la funzione di presidente il sig. Alberto Cazzaor, mentre il sig. Paolo 
Piazzalonga svolge la funzione di segretario. 

Il presidente, pur constatando la scarsa partecipazione dei soci,  procede con l’esame dell’ordine 
del giorno per l’approvazione del bilancio relativi al 2024. 

 

Viene data lettura della Relazione dei Revisori contabili il cui testo viene allegato alla presente. 

Viene successivamente letta la relazione del Presidente del Consiglio Direttivo il cui testo viene 
anch’esso allegato alla presente. 

 

Nei successivi interventi vengono condivisi alcuni suggerimenti posti da Revisori volti a meglio 
specificare alcune voci di bilancio. Le modifiche saranno rese operative con il prossimo esercizio. 

 

Non essendovi altro, il bilancio consuntivo 2024 viene approvato all’unanimità.  

 

Viene ribadito che, per quanto riguarda il bilancio preventivo 2025, non è prevista la stesura in 
quanto entrate ed uscite ormai sono simili a quelle degli anni precedenti. 

 

 

Si apre quindi un dibattito sulle possibili iniziative volte ad offrire ulteriori elementi aggregativi a 
favore dei soci. A tale scopo viene richiesto all’Assemblea, in deroga ai principi generali, di poter 
contribuire eccezionalmente alle spese di iscrizione da part dei soci ad alcune iniziative proposte 
dall’associazione (privilegiando una o due iniziative all’anno). 

L’Assemblea approva.  

 

Vengono quindi esaminate alcune proposte. La prima volta a creare una categoria di “soci onorari” 
alla quale far confluire i soci che superano un certa età. Dopo un esame, l’assemblea non ritiene di 
aderire alla proposta in quanto richiederebbe una modifica statutaria e la sua approvazione con 
assemblea straordinaria. 

 

Richiamando la consuetudine di elargire una piccola somma a beneficio di associazioni che 
operano sul nostro territorio, viene proposto che l’importo di euro 500 venga suddiviso in due 
donazioni di euro 250 ciascuna da erogare a favore di associazioni segnalate dai nostri soci. 

La proposta viene approvata all’unanimità.  

 

Non essendovi altri argomenti da discutere l’Assemblea viene chiusa alle ore 11,00  

 

Mestre 22.05.2025  

 

Il Presidente      Il segretario 

Alberto Cazzaor     Paolo Piazzalonga  


